
 

17. Dezember vom staaden Advent  

 

    Es gibt eine Hoffnung 

       für deine Zukunft,  

     spricht der HERR. 

Jeremia 31,17 

 
 

Gerade, als ich mir zu dieser Bibelstelle Gedanken mache, erreicht 

mich die Nachricht von einem guten Freund: wir sind zum dritten 

Mal Großeltern geworden. Und ja, auch Fotos waren bei dieser 

Nachricht von dem neuen Menschlein dabei.  

 

Und plötzlich ist es ganz offensichtlich, was uns HOFFNUNG  

schenkt… 

 Jedes neue Leben, jeder Mensch, der mir begegnet, jede 

Freude, ein Lächeln, ein gutes Gespräch, eine schöne Musik, 

ein Sonnenstrahl in der nebeligen Zeit, eine Unterbrechung 

meines Alltags, der Schein der Kerzen am Adventskranz, der Duft 

der Räucherkerze….. 

  Gottes Zusage: Jesus will Mensch werden …. in uns 

Heute wünsche ich Ihnen: machen Sie mal eine Pause und 

schauen Sie nach innen. Fragen Sie sich: Was schenkt mir 

Hoffnung? Gott hat sich auf den Weg zu uns gemacht. Er ist schon 

ganz nah. Nur noch 7 Tage, dann feiern wir seine Menschwerdung. 

Was brauche ich noch mehr, als dass mich einer annimmt, so wie 

ich bin? Und ich spüre: meine Hoffnung hat einen Grund. 

                                                

                                                           Christine Steinmaier 


